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北京时间 9 月 23 日，中国排球
协会确认，原计划于今年年底在中
国浙江绍兴举行的 2020 女排世俱杯
取消，此前绍兴已经连续两年举办
该项赛事。

根据国际排联的决定，2020 男
排世俱杯也被取消。“受新冠肺炎疫
情影响以及球队旅行、观众出席带
来的不确定性，国际排联理事会决
定取消 2020 排球世俱杯。”国际排联
在公告中说。

此前有消息称中国将承办 2020
男排世俱杯，但具体城市和时间并未
公布，虽然今年赛事取消，但中国对
承办男排世俱杯依旧有很高的申办
热情。国际排联表示，国际排联始终
致力于确保全球排球大家庭的健康，
并计划于2020年10月底前启动2021
年排球世俱杯的申办。

去年，巴西和中国分别主办了男
排和女排世俱杯，意大利的奇维塔诺
瓦队和科内利亚诺队分获男排世俱
杯和女排世俱杯冠军。

2017 年和 2018 年，中国女排队
长朱婷所在的土耳其球队瓦基弗银
行曾两次夺得女排世俱杯冠军，朱婷
也是这两届赛事的MVP。 （东番）

2020排球世俱杯取消

北京时间 9 月 23 日，意甲足球
联赛卫冕冠军尤文图斯宣布，莫拉
塔以租借的方式从西甲马德里竞技
加盟，这是这名西班牙前锋第二次

效力“斑马军团”。
今年27岁的莫拉塔曾于2014年

从皇家马德里加盟尤文图斯。在两个
赛季里，莫拉塔共为球队出场 93 次，
打入27球另有16次助攻。

作为当时的锋线主将，莫拉塔随
队赢得了两次意甲冠军、两个意大利
杯冠军并用关键进球帮助尤文杀入
2015 年欧冠决赛。2016 年，莫拉塔重
返皇马，此后又辗转英超切尔西、马
竞等俱乐部。

尤文图斯与莫拉塔签署了一份
为期一年的租借合同，新赛季莫拉

塔将身披 9 号球衣。尤文图斯可以在
赛季结束后选择续租，合同中包含
选择买断条款。

对于莫拉塔重返尤文图斯，有知
情者透露：“莫拉塔本来没想走，他在
几天前还准备留下来。但当上个星期
尤文图斯宣布巴萨的苏亚雷斯不会
加盟的时候，马竞觉得机会来了，因
为马竞主帅西蒙尼更想要苏亚雷斯，
这个时候是马竞告诉莫拉塔，你可以
走了，就是这样。”

据悉，巴萨主席巴托梅乌目前
同意了苏亚雷斯转会去马竞，但要
求马竞有条件付款 400 万欧元，即如
果在接下来的两个赛季里，马竞每
打进欧冠 1/4 决赛，就要支付巴萨
200万欧元。 （东番）

重返尤文图斯
租借加盟一年

北京时间9月23日，英超铁锤帮
西汉姆联足球俱乐部宣布，球队主帅
莫耶斯及两名一线队球员当日收到了
新冠病毒检测阳性结果。三人均无症
状，并在获悉结果后立刻离开了球队
位于伦敦的主场，而铁锤帮随后的英
格兰联赛杯比赛照常，并顺利晋级。

根据西汉姆联的声明，球队正在
主场备战当天英联杯第三轮对阵赫
尔城的比赛时，俱乐部医疗团队收到
了莫耶斯、后卫迪奥普以及中场卡伦
的新冠病毒检测阳性结果。莫耶斯及
两名球员很快离开球场回家按要求
隔离。当天比赛计划不变，球队由助
理教练指挥。

对于其他队员难道不算密切接触
者、不需要隔离这一备受关注的问题，
有消息称，西汉姆联方面表示球队分
乘两三辆巴士前往球场，整个行程都
保持了社交距离，而他们一抵达球场
就收到了检测的结果，莫耶斯和两名
球员立刻被安排在不同的房间隔离，
随后很快就离开了球场。

尽管主帅不在，两名本计划首发
的球员也没上场，西汉姆联最终还是
5比1大胜来自英甲的赫尔城，顺利晋
级下一轮。

而另一场本应于同日在伦敦进
行的英联杯较量则最终没能进行。位
于伦敦的莱顿东方按计划应主场迎
战同城的热刺，可是属于英乙联赛的
该俱乐部收到了多名队员的新冠检
测阳性结果。

英超本赛季还继续着上赛季复摆
以来一周两次检测的频率，但掌管英
冠、英甲、英乙级别联赛的机构并没有
相同政策。莱顿东方之所以在上周末
进行检测，是因为热刺提议并为他们
担负检测费。

西汉姆联表示，他们同样提出为
赫尔城付费，让他们的球员接受检测，
可是对方选择不接受。

依照规定，莫耶斯等人应自我隔
离10天，这也意味着他们都赶不上本
周末与狼队的英超比赛。 （东番）

英联杯

莫耶斯感染新冠
无碍铁锤帮晋级

北京时间9月23日，国际奥委
会主席托马斯·巴赫再次以“奥运会
与新冠病毒”为题致信奥林匹克运
动。他表示，非常高兴地看到体育赛
事的逐步恢复，体育已经被广泛视
为一种对抗疫情的手段，他对未来
充满信心。

今年 4 月底，巴赫就曾以“奥
运会与新冠病毒”为题致信奥林
匹克运动，邀请各方共同探讨“我
们正在面对的挑战和我们可能拥
有的机遇”。

巴赫在第二封信中写道，自发
布第一封信件以来，我们发现了体
育给公共健康、社会经济带来的积
极影响，体育“助力”抗疫，同时是一

种解决危机的方法。
巴赫说，他非常欣喜地看到体

育直播的恢复，这意味着不仅仅是
运动员和体育组织，普通群众也非
常渴望体育回归人们的生活。即便
有所限制，但体育赛事仍能安全地
开展，这给未来包括2020东京奥运
会的举办注入了信心。对此，他向所
有为之付出努力的人表示感谢。

巴赫表示，基于早期的成功，我
们期待着现行的许多限制能够在未
来得到解除，但目前仍需以负责任
的态度组织体育赛事。巴赫提醒说，

病毒仍未被消灭，我们必须继续对解
决这场危机做出贡献。

巴赫透露，在这种情况下，我们
正在研究为安全办赛而研究出的新
方法的潜力。除了现有的测试方法，
还有许多快速测试已经在市场上出
现或处于研发中。当这与其他方法相
结合时，这种快速测试法给我们提供
了额外的工具。

此外，科学界和医疗界也出现了
积极的信号，那就是疫苗有可能在今
后几个月甚至今年年底前问世。巴赫
认为，检测方法和疫苗相结合，可以大

大提高赛事举办的安全性。但巴赫
同时提醒，这并不是解决所有问题
的“万能钥匙”，因为尚不清楚疫苗
所带来的全部影响。但总体来说，我
们有理由保持谨慎乐观。

巴赫在信中说，国际奥委会会
继续关注这些研究的发展，并评估
他们给体育赛事带来的影响。对此，
我们会继续与世界卫生组织、各地
政府、科学家等紧密合作，并从已经
成功举办的赛事中吸取经验，并与
外界分享，让奥林匹克运动的所有
人都能从中受益。 （葛柔）

再次致信奥林匹克运动

巴赫：体育“助力”抗疫
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北京时间9月23日，杨倩在赛前
向观众致意。当日，在湖北宜昌进行的
2020年全国射击冠军赛（步枪项目）
女子10米气步枪决赛中，国家集训队
选手杨倩以253.3环的总成绩获得冠
军，这是杨倩在本次比赛中获得的第
二枚金牌。此前在10米气步枪混合团
体赛中，杨倩与国家集训队男选手余
浩楠搭档，获得冠军。

本次比赛有29支全国各省市区代
表队和国家集训队参加。 新华社发

巴赫


